

Fakultas Teknik Laksanakan Halal Bihalal dan Pelantikan Pengurus Alumni



FOTO bersama usai pelantikan pengurus Ikatan Alumni Fakultas Teknis (IKATEK) Universitas Malikussaleh, Kamis (27/6/2019) di gedung GOR ACC Cunda, Lhokseumawe. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh melaksanakan acara halal bihalal dan dirangkai dengan pelantikan pengurus Ikatan Alumni Fakultas Teknis (IKATEK) Universitas Malikussaleh periode 2019-2023, Kamis (27/6/2019) di gedung GOR ACC Cunda, Lhokseumawe.

Pada acara itu ikut dihadiri dekan Fakultas Teknik, Dr Muhammad, ketua LPPM Dr. Azhari, Dandim 0103 Aceh Utara Letkol Inf Agung Sukoco, Kasat Binmas Polres Aceh Utara AKP Teguh Yano Budi, pejabat BUMN serta sejumlah tamu undangan dari pemerintah kabupaten Aceh Utara dan Kota Lhokseumawe.

Ketua Panitia Julianda Syahputra mengucapkan terima kasih kepada semua undangan yang hadir dan kepada panitia yang telah bekerja untuk bisa menyukseskan acara halal bihalal dan pelantikan pengurus IKATEK Unimal.

“Acara ini sebagai memont menjalin silaturahmi sesama alumni Universitas Malikussaleh, khususnya Alumni Fakultas Teknik,”katanya.

Dalam laporannya, Fakultas Teknik untuk saat ini sudah memiliki 9 program studi, bahkan banyak alumni yang sudah bekerja di berbagai bidang profesinya masing-masing, mereka tersebar di daerah, di Jakarta bahkan tidak sedikit yang sudah bekerja di luar negeri.

“Saya hari ini sangat bahagia, karena bisa berkumpul dengan saudara semuanya. Acara ini juga melibatkan mahasiswa yang masih aktif dan terima kasih banyak kepada mahasiswa yang ikut berpartisipasi,”tutur Julianda.

Rektor Unimal Dr Herman Fithra yang diwakili kepala UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal Teuku Kemal Fasya menyebutkan bahwa acara halal bihalal dan pelantikan IKATEK Unimal telah dipersiapkan dengan baik dan mewah, termasuk presentasinya, tapi kehadiran para alumni tidak cukup maksimal.

"Padahal Fakultas Teknik merupakan fakultas terbesar dengan prodi terbanyak di lingkungan Unimal. Mungkin banyak alumni perempuan takut terjadinya CLBK," gurau Teuku Kemal.

Lebih lanjut Kemal juga melihat bahwa momentum reuni dan halal bihalal ini adalah cukup baik dan berjejaring dan mengembangkan potensi alumni. Karena selama ini alumni Fakultas Teknik banyak yang telah berada di sektor pemerintahan dan dunia swasta, sehingga dapat menjadi perjumpaan yang memperkaya, dari segi emosional, intelektual, dan juga sosial.

“Ini momentum yang sangat baik. Banyak alumni dari Fakultas Teknik yang sekarang bekerja di sektor pemerintahan dan swasta, dan kita harus bangga salah satu dari alumni yang hadir hari ini ada sosok pengusaha sukses yaitu bapak Azhari,” imbuh Teuku Kemal.

Ketua Alumni Fakultas Teknik Unimal Azhari A. Gani menyampaikan terima kasih kepada para undangan yang hadir, menurutnya, suksesnya acara tersebut tidak terlepas dari kontribusi dari alumni teknik dalam dan luar negeri, dan terima kasih juga untuk donatur dari PT PIM, PHE, dan PAG .

“Ikatan alumni teknik ini tidak bisa bekerja sendiri, maka dengan ini perlu merangkul kembali dan membenahi data base alumni, dan ini program kerja yang harus kita selesaikan,” Sebutnya .

Lanjutnya, Misi utama IKATEK yaitu mengangkat citra almamater Unimal, maka dari itu dia memohon kepada Rektor Unimal, Bupati Aceh Utara, walikota Lhokseumawe dan perusahaan BUMN di lingkungan Unimal agar memberikan peluang kepada seluruh alumni Unimal agar dapat berkontribusi untuk pembangunan Unimal yang lebih baik.

“Dulu kami belajar berpindah-pindah dari sekolah kesekolah dan hampir semua sekolah di Lhokseumawe pernah kami duduki untuk dijadikan ruang belajar, karena pada saat itu Unimal masih swasta dan belum memiliki ruang untuk belajar,”kisah Azhari.

Azhari Menambahkan, “Kami Alumni teknik universitas Malikussaleh senekat mewakafkan kepentingan sosial

Tanggal: 27 June 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#),